



Helfen Sie mit Ihrer Spende!

Jede Spende zählt! Wir bedanken uns ganz herzlich bei jedem, der mit einer kleineren oder größeren Unterstützung dazu beiträgt, die Finanzierung abzusichern. Ihre Spende können Sie auf folgendes Konto überweisen:

**Kath. Kirchengemeinde
St. Johannes Baptist
DE15 2806 1501 0202 6376 06**

Gerne stellen wir auch eine **Spendenbescheinigung** aus.

Vergelt`s Gott!

*Im Namen des Kirchenausschusses
Ihr Pfarrer J. Illenseer*

Katholische Kirchengemeinde St. Johannes Baptist



Kirchstraße 1
49681 Garrel
Tel. 04474 50770
pfarramt@kirche-in-garrel.de
www.kirche-in-garrel.de



Johanneshaus
Neubau und Renovierung

**Unterstützen auch Sie
dieses Projekt
für Garrel!**



Ein offenes Haus

Nach einer langen Bauphase ist das Johanneshaus in Garrel endlich wieder nutzbar. Die vielen kirchlichen und nichtkirchlichen Gruppierungen freuen sich, das Gebäude wieder nutzen zu können. Die Bücherei hat ihre Türen wieder geöffnet und erfreut sich aktuell wachsender Beliebtheit. Tag für Tag wird das Johanneshaus zu einem Treffpunkt für die Menschen unserer Kirchengemeinde, unseres Ortes und darüber hinaus. Wir dürfen uns freuen, mit dem Johanneshaus einen lebendigen Ort der Begegnung und des Miteinanders in unserem Ortskern zu haben.

Neubau und Renovierung

Durch den Neubau ist ein großzügiger und vielseitig verwendbarer Saal entstanden, der durch eine Trennwand auch in zwei Räume geteilt werden kann.

Der Eintritt in das Johanneshaus erfolgt durch eine Automattür, die in einen freundlichen Eingangsbereich führt. Von hieraus sind nicht nur der Saalbereich, sondern auch die **Gruppenräume** erreichbar. Diese befinden sich im ersten Geschoss des Bestandsgebäudes. Die Räumlichkeiten wurden renoviert und sind hell gestaltet. Ein **Fahrstuhl** ermöglicht allen ein leichtes Erreichen der oberen Stockwerke.

Der neuerrichtete Eingangsbereich zur **Bücherei** befindet sich wie bisher an der Hauptstraße. Auch in der Bücherei wurde renoviert und erneuert.

Im Gesamtgebäude finden sich neue Technik, neue Sanitäreanlagen und auch eine großzügige neue Küche für den Saalbereich.



Finanzierung

All das kostet natürlich. Der geplante Kostenrahmen von **2.400.000 €** konnte nach jetzigem Stand eingehalten werden. Die Hälfte der Kosten wird von der Kirchensteuer getragen. Dankbar dürfen wir sein für eine großzügige Förderung durch die Gemeinde Garrel. Zudem konnten weitere Zuschüsse generiert werden. **Dennoch bleibt ein Restbetrag von etwa 350.000 €**, der von der Kirchengemeinde aufgebracht werden muss.

Hier sind wir auf Ihre Unterstützung angewiesen. Helfen auch Sie mit Ihrer Spende!